

EXTRAIT



Cette année encore et pour la 24ème fois, les Semaines de rencontres islamo-chrétiennes (SERIC) vont se déployer partout où le GAIC est présent et surtout partout où des personnes -des citoyens- ont envie d'aller à la rencontre de leurs voisins et de partager un moment, une parole avec eux. Le thème en est « L'autre : menace ou promesse. »

Les deux dernières années, les SERIC ont questionné la fraternité et l'hospitalité. Nous avons exploré le contenu de ces deux grandes valeurs sans le remettre en cause, tant il nous semblait s'imposer. Mais, il reste à nous interroger sur ce que cela induit dans nos vies quand nous sommes à l'épreuve de la présence de l'Autre.

Les Jeux Olympiques qui, une bonne partie de l'été, ont réuni Français de toutes couleurs et de toutes confessions et étrangers de tous horizons, que ce soit dans les rues de Paris, dans les stades et même jusque dans les eaux du Pacifique grâce à la télévision, nous ont offert une magnifique image d'humanité, humanité joyeuse, s'enthousiasmant devant les exploits des athlètes, et communiant dans une allégresse commune. Devant leurs performances et les médailles décrochées, les préjugés se sont effacés, toutes les distinctions sociales, religieuses, politiques ont été oubliées : oubliés les peurs, oubliés les frontières de classe et les frontières géographiques. Une humanité qui enfin faisait craquer les catégories et les appellations auxquelles chacun est ordinairement renvoyé !

Cette période d'euphorie qu'aucun incident n'est venu troubler a été vécue avec d'autant plus d'enthousiasme qu'elle succédait immédiatement à une période

d'extrême tension où nombre de citoyens sentaient peser une menace qui à tout moment pouvait devenir une réalité vécue.

La parenthèse enchantée s'est refermée et la menace est revenue planer. En plusieurs endroits du monde, ce n'est plus seulement une menace qui plane mais la violence qui se déchaîne, avec la mort qui l'accompagne ...

C'est là une illustration singulièrement réaliste de la question que les SERIC ont souhaité se poser cette année ou qui leur a été inspirée par le spectacle du monde. Mais « l'autre : menace ou promesse » ce n'est plus une question. C'est un constat. Pourtant en dépit du tableau tragique que nous offre le monde, nous avons pu constater que la promesse demeure et qu'elle se concrétise parfois sous des couleurs éclatantes. Et cela doit nous suffire pour garder l'Espérance. Le dialogue que portent et nourrissent les SERIC depuis tant d'années prend part à cette Espérance.

Alors nous vous invitons à participer nombreux à toutes les rencontres qui vous seront proposées, à partager ces moments pour le plaisir d'être ensemble, de se découvrir, de s'enrichir mutuellement et que ces semaines se transforment en une relation riche et durable !